
國立東華大學 

108學年第二學期心理諮商規劃委員會會議記錄(稿) 

會議時間:109年 5月 6日(星期三)上午 11:00                          會議記錄:林賢謀心理師 

會議地點:行政大樓 303會議室                     

會議主席:朱景鵬副校長代理 

 

出席人員: 

    副校長-林信鋒、學務長-陳偉銘、代總務長-邱翊承、人社院院長-王鴻濬、  

    代管院院長-許芳銘、花教院院長-范熾文、理工學院院長-郭永綱、環境學院院長-張文彥、 

    原民院院長-浦忠成、代藝術學院院長-彭翠萍、教師代表-劉英和 

列席人員: 

    諮商中心主任-王沂釗、諮商中心組組長-翁士恆、預防推廣組代組長-陳淑惠、心理師鄭琇方 

 

壹、主席致詞-略 

 

貳、心理諮商中心工作業務報告-略 

 

參、業務報告討論 

1. 提問:日後心理輔導工作在專業人力安排上是否可有社工師進入，以利協助學生、家長間的  

     協調與溝通效能的強化? 

討論:未來在人力規劃上可思考社工師(員)的加入，進而提供更多元的專業服務及團隊合作。 

 

2. 提問:學習預警的標準為何? 

討論 *不同老師或系所對有學習狀況或問題的學生有不同的預警作法，或許可從學生出缺席 

      來做判斷，及其他分享作法。 

      

    3. 回饋:學生活動報名及實際參與人數的落差，可思考流失率並增加錄取人數，以達理想的活動 

           參與人數。 

 

    4. 提問:諮商中心欲規劃全職生活照護員的規劃是否可行 

       討論:因經費的限制恐無法如師大各系皆有一專責的生活照護員，本校經費的人力頂多聘請 

            二位而這無法達到原本預定的全職照護員的功能，需再思考。 

 

    5. 回饋:心理諮商服務同仁的壓力及支持系統需留意與關注。 

 

    6. 提問:職涯探索、測驗分析等似分工很細，是否能讓學生有一完整的套裝服務? 

       討論:諮商中心、系學、學務處系統間的合作與如何協助可再有進一步的思考。 

            初期規劃一專門時段進行職涯與生涯輔導諮詢。 


